

Der Kommentar "Pauschal an die Playa" von Bernd Loppow aus "Der Zeit" vom 17. Juni 1999 befasst sich mit dem Thema der Pauschalreisen. Der Autor beschreibt darin wie die Massenabfertigung bei Pauschalreisen sich auch auf die Individualtouristen ausweitet.

Schullösung:

In dem Kommentar "Pauschal an die Playa", der am 17.06.1999 in der Zeit erschienen ist und von Bernd Loppow anlässlich des Sommerferienbeginns in Nordrhein-Westfalen, verfasst wurde geht es um die Beliebtheit der Pauschalreisen.

Immer mehr Touristen lassen ihren Urlaub vom Reisebüro mithilfe vorgefertigter Angebote organisieren, speziell zugeschnittene Programme bieten darüber hinaus auch für unkonventionelle Reisende eine große Auswahl an Angeboten an.

1) Hauptabsicht:

Der Autor bringt mit kritischen Worten seine Abneigung gegenüber Pauschalreisen zum Ausdruck.

2) EA1 & EA2

Er schildert mit drastischen Worten/sehr ablenend wie der Massentourismus jedes Jahr vor allem Spanien überflutet.

Im Anschluss daran verdeutlicht er sehr anschaulich die zunehmende Beliebtheit der totgesagten Pauschalreise

EA1

2 Blechkarawanen Metapher

5 "NRW die Overtüre gibt" Personifikation

6 Urlaubswelle Metapher

7 "Ferien-Monopoly" Neologismus

10 "Badewanne Mittelmeer" Metapher

EA2

11-12 "trat Pauschalreisen ... Siegeszug an" Personifikation

14 "Ferien von der Stange" Metapher

16 "jeden Winkel der Erde" Metapher

17 "Qualitätstouristen" Neologismus

Mit der Metapher "Blechkarawane",